



## Perawatan - perawatan rambut - HALONIS

### TERAPI MIRACL SISTEM PERBAIKAN KERATIN



✉ bbazar@globelife.com  
☎ +39 0331 1706328

### TERAPI MIRACL SISTEM PERBAIKAN KERATIN

#### restrukturisasi rawatan yang keratin brasiliana nol dengan minyak Argan SAMPO PERBAIKAN KERATIN

Sampo dengan Detangling, Poles restrukturisasi tindakan dan segera restrukturisasi; diformulasikan dengan campuran surfaktan ringan dan kulit ramah, lembut membersihkan rambut tanpa itu habis penghalang hydrolipidic; meninggalkan rambut lembut, mengkilap dan lembut., Berisi terhidrolisis Keratin restoratif tindakan, Argan minyak sangat bergizi dan restrukturisasi anti-penuaan dan turunan dari Limnanthes Alba quaternised AC dan pelindung tindakan. Latihan pengkondisian dan Poles tindakan intens. Produk ini diperkaya dengan asam Hyaluronic pengisi-aksi anti-penuaan dan Allantoin untuk menenangkan iritasi anti.

**Kemasan:** botol 250 ml.

#### Tindakan perbaikan KERATIN LOTION-segera

Memberikan efek pada kontak dengan air (membentuk lembut busa); kutikula rambut skala riallineandone dan restrukturisasi secara mendalam. Dengan terhidrolisis Keratin Argan minyak dan Limnanthes Alba.

**Kemasan:** botol 10 ml kotak dari 10 PCs.

#### PERBAIKAN KERATIN RECONSTRUCTOR semprot meninggalkan-in Ruang (AC)

Detangling tindakan 'restrukturisasi dan Poles langsung' daun rambut lembut, mengkilap dan lembut., Berisi terhidrolisis Keratin restoratif tindakan 'Argan minyak untuk restrukturisasi dan bergizi kekuatan anti-penuaan' dan turunan dari Limnanthes Alba quaternised AC dan pelindung tindakan.

**Packing:** 125 ml botol semprot.

#### KERATIN PERBAIKAN MASKER keratinous restrukturisasi masker

Emulsi yang lembut dan halus Detangling tindakan, restrukturisasi dan polishing segera; membangun kembali dan meningkatkan struktur rambut. Aksi Anti keriting. Meninggalkan rambut lembut, mengkilap dan lembut., Berisi terhidrolisis Keratin restoratif tindakan, minyak Argan dengan daya tinggi restrukturisasi dan bergizi anti-penuaan adalah turunan

dari minyak dari *Limnanthes Alba* quaternised ruangan dan pelindung tindakan. Juga diperkaya dengan minyak biji rami yang dikenal dengan restrukturisasi sangat tinggi dan Poles properti.  
**Kemasan:** botol 200 ml.